



LR | LUX RENTALS  
GOLF JUAN

**4 Pièces**

**106 m²**

**Réf. 82301495**

**8 800 €**

**Golfe Juan**

Appartement à louer (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement moderne de 3 chambres de haute qualité se compose d'une surface habitable de 90 m². Plage de sable sur une longueur de 3,5 kilomètres de côte est à seulement 3 minutes à pied. Parking privé sécurisé pour une voiture et garage privé. Porte d'entrée blindée, vitres insonorisées blindées, coffre-fort, caméra. Le système de climatisation est dans toutes les chambres avec contrôle de température séparé. Haut-parleurs connectés Bluetooth sont fournis dans chaque chambre. Appartement se compose de: -un hall d'entrée ouvrant sur le salon. -salon qui a beaucoup de lumière et d'air en ...

High quality modern 3-bedroom apartment consists of a living surface of 90 sqm. Sandy beach on a length of 3.5 kilometers of coast is just 3 minutes to walk. Private secure parking for one car and private garage. Security-armored entrance door, armored soundproof glass windows and safe- deposit box, door eye camera. The air conditioning system is in all rooms with separate temperature control. Bluetooth connected speakers are provided in each room. Apartment consists of: -an entrance hall opening on the living area. -living-room which has a lot of light and air due to big sliding plate glass ...

## CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

